



«Verspätetes» Wallis

Der Agrarkanton schafft den Anschluss

Das Wallis wurde als letzter Kanton der Schweiz industrialisiert und war um 1860 der Kanton mit der schwächsten Industrialisierung. Ursachen und Folgen der «Verspätung» sind vielfältig und umstritten. Roland Kuonen erklärt Zusammenhänge.

5.

November

Ursachen der «Verspätung» und Schaffung der Voraussetzungen für die Industrialisierung.

21.

November

Der Verlauf der Industrialisierung und die heute noch feststellbaren Folgen der «Verspätung».



Keine Vorkenntnisse nötig. Referate können auch einzeln besucht werden.
Grünwaldsaal, Mediathek Wallis – Brig
Türöffnung: 18.30 Uhr; Referat und Diskussion: 19.00 – 20.00 Uhr
Eintritt: frei

www.mediathek.ch



Diese Bibliothek unterstützt die Nachhaltigkeitsziele



MEDIATHEQUE
MEDIATHEK
valais brig wallis